



NOV 27 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTRE

communiqué

Date **Le 22 novembre 1991**

N° 263

Pour publication

LES MINISTRES McDOUGALL, WILSON ET McKNIGHT PARTICIPENT À DES DISCUSSIONS À MEXICO

L'honorable Barbara McDougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Michael H. Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, et l'honorable William McKnight, ministre de l'Agriculture, se rendront à Mexico les 25 et 26 novembre prochains pour assister à la huitième réunion du Comité ministériel mixte Canada-Mexique.

Instauré officiellement en 1986, ce comité joue le rôle de tribune où les ministres peuvent se consulter au sujet de questions qui intéressent les deux pays dans le domaine politique aussi bien que dans les domaines économique et commercial, et discuter d'autres questions, telles que les échanges culturels.

Les ministres examineront comment resserrer les liens et la coopération sur le plan des activités politiques, économiques, scientifiques, technologiques, environnementales et culturelles.

«Ces réunions constituent une excellente occasion d'évaluer et d'intensifier nos relations bilatérales avec un de nos principaux partenaires en Amérique latine», a déclaré M^{me} McDougall qui dirigera la délégation canadienne.

Pour M. Wilson, la réunion permettra aux ministres des deux pays de mieux se rendre compte du genre de débouchés qui existent pour chacun dans le marché de l'autre pays.

«Grâce à cette réunion, le Canada et le Mexique pourront explorer toute la gamme de secteurs où il est possible d'accroître les échanges et les investissements», a ajouté M. Wilson.

Le ministre a souligné qu'une meilleure compréhension des possibilités de commerce et d'investissement de chaque pays aidera les entreprises canadiennes à tirer parti d'un accord de libre-échange entre le Canada, le Mexique et les États-Unis, lorsque celui-ci sera conclu.

Pour sa part, M. McKnight rencontrera son homologue mexicain ainsi que des représentants commerciaux du secteur agricole pour

examiner diverses possibilités d'intensifier les échanges et la coopération.

«Cette réunion nous donnera l'occasion de promouvoir les normes élevées de l'industrie agro-alimentaire canadienne, de repérer de nouveaux marchés et de renforcer les liens qui existent déjà en fait d'échanges agricoles» a dit M. McKnight.

Un Forum mixte Canada-Mexique sur la coopération dans le domaine de la technologie se déroulera en même temps que la réunion du comité ministériel. Il rassemblera des représentants du secteur privé, des universités et des gouvernements, qui échangeront leurs idées et examineront les divers domaines où il serait possible de coopérer à l'avenir, notamment les télécommunications, l'exploitation forestière, les produits de la mer et la technologie relative aux pipelines.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874